



CARTE DES SOINS
innerskin x Chi

THE SPA AT SHANGRI-LA
Paris

INNERSKIN, centre de médecine esthétique nouvelle génération, propose une approche hautement personnalisée des soins de la peau qui transcende la frontière traditionnelle entre santé et beauté pour révéler la beauté singulière de chacun.

HYDRAFACIAL

HYDRAFACIAL ESSENTIEL

45 MNS / 220€

La technologie aux 28 brevets HYDRAFACIAL combine un nettoyage profond, un peeling léger, une extraction douce et une diffusion en profondeur d'actifs hydratants, anti-oxydants et nourrissants. En fin de soin, une séance de LED fixe le résultat et le sérum hydratant infuse la peau d'acide hyaluronique pour une peau repulpée et réhydratée en profondeur.

HYDRAFACIAL MEN PURITY

45 MNS / 220€

Le soin HYDRAFACIAL essentiel s'enrichit d'une phase de nettoyage plus puissante pour une peau purifiée en profondeur, d'une phase de peeling concentré en AHA. Un soin revitalisant pour une peau régénérée, plus lisse et éclatante.

HYDRAFACIAL GLOW

60 MNS / 270€

Le soin HYDRAFACIAL essentiel s'enrichit d'un booster illuminant pour un effet glow immédiat tandis que le masque à base de vitamine C illumine, repulpe et réveille le teint. Le soin idéal pour sublimer la peau avant un événement.

HYDRAFACIAL SENSITIVE

60 MNS / 270€

Partenaire des peaux irritées et déshydratées, le soin HYDRAFACIAL essentiel s'enrichit d'un booster spécifique pour apaiser la peau en profondeur. Le masque au complexe botanique calme les peaux les plus fragilisées et favorise une meilleure pénétration des agents réparateurs, apaisants et restructurants. Réhydratée, profondément ressourcée et réparée, elle retrouve confort, souplesse et douceur.

HYDRAFACIAL ANTI-AGING ULTIMATE

60 MNS / 290€

Le soin HYDRAFACIAL essentiel s'enrichit d'un booster anti-âge pour minimiser l'apparition des rides et lignes d'expression. Et pour une action anti-âge globale, le masque composé sur mesure à base de vitamine C et d'une combinaison d'acide hyaluronique de différents poids moléculaires complète l'action anti-âge pour une peau tonifiée, lissée et rafferme.

PHOTOBIOMODULATION PAR LED

LED REBALANCE

30 MNS / 90€

Le soin photobiomodulation par LED utilisant la longueur d'onde bleue. Destiné aux peaux mixtes à grasses ayant tendance à l'acné, il traite les déséquilibres et notamment l'acné d'adulte, la LED rebalance élimine la bactérie responsable des imperfections et apaise ces peaux souvent agressées par des traitements inappropriés.

LED GLOW

30 MNS / 90€

Le soin photobiomodulation par LED combinant deux longueurs d'onde pour éliminer teint terne et mine fatiguée et retrouver un glow express.

LED REPAIR

30 MNS / 90€

Le soin photobiomodulation par LED utilisant la lumière infrarouge destiné aux peaux sensibilisées, réactives, sujettes aux rougeurs. Il atténue l'inflammation, la réparation cellulaire et les sensibilités.

LED ANTI-AGING ULTIMATE

30 MNS / 90€

Le soin photobiomodulation par LED utilisant la longueur d'onde rouge. Il agit sur la cellule pour stimuler son métabolisme et réactiver les fonctions essentielles ralenties avec l'âge notamment la production de collagène, d'élastine et le renouvellement cellulaire.

CURE 3 SÉANCES

240€

PEELING

PEELING REBALANCE

30 MNS / 150 €

Association d'acide azélaïque et salicylique, cette solution permet de traiter les imperfections, son action anti-inflammatoire, anti-bactérienne et séborégulatrice offre une solution complète et efficace aux peaux à tendance acnéique.

PEELING RESURFACING

30 MNS / 150 €

Association d'acide salicylique et d'AHA, cette solution permet d'améliorer l'apparence globale de la peau, elle traite l'hyperpigmentation, les taches, les peaux ternes mais aussi les rides et ridules.

PEELING + HYDRAFACIAL ESSENTIEL

75 MNS / 330 €

Combinaison de technologies visant à améliorer l'apparence de la peau pour une peau nette, profondément saine mais aussi intensément hydratée. Le teint est rafraîchi, la peau lissée et resplendissante.

MICRONEEDLING

MICRONEEDLING PERFECT COMPLEXION

45 MNS / 240 €

Le soin de microneedling dédié aux peaux présentant des taches et des irrégularités. Son sérum est une combinaison de puissants principes actifs correcteurs des altérations pigmentaires afin d'éliminer la mélanine présente dans les cellules épidermiques et retrouver un teint clair, homogène.

MICRONEEDLING GLOW

45 MNS / 240 €

Le soin de microneedling dédié aux peaux en quête de glow et de protection anti-âge. Son sérum de vitamine C concentrée à 20% apporte à la peau ses propriétés éclaircissantes et anti-oxydantes.

MICRONEEDLING REBOOST

45 MNS / 240 €

Le soin de microneedling destiné aux peaux fatiguées, il charge la peau d'éléments essentiels à son bon fonctionnement : les micronutriments pour stimuler les fonctions vitales des cellules cutanées et notamment la production d'élastine et de collagène, les vitamines à l'action anti-oxydante, les acides aminés pour la régénération cellulaire et les coenzymes pour optimiser les échanges cellulaires garants d'une peau en pleine santé.

MICRONEEDLING + HYDRAFACIAL ESSENTIEL

90 MNS / 410 €

Association unique de deux technologies de pointe, ce soin offre l'effet détox, éclat et hydratant de l'HYDRAFACIAL complété par les propriétés anti-âge du MICRONEEDLING. Une séance de LED permet de clore le soin et de fixer les effets.

SOIN SIGNATURE

KOBIDO EXCELLENCE

60 MNS / 220€

Ce soin à l'effet botox-like basé sur des techniques inspirées du Kobido sculpte les lignes du visage, repulpe et lisse les rides et ridules. Il mêle une gestuelle Kobido puissante exécutée sur les zones clés à l'harmonie d'un visage et des accessoires de massage pour renforcer l'efficacité et la sensorialité d'un moment hors du temps.

SKIN PROGRAMMES

GLOW

450€

Hydrafacial glow + Microneedling glow

PLUMP

520€

Hydrafacial anti-aging ultimate + Kobido excellence + LED anti-aging ultimate

INNERSKIN is an alternative practitioner of aesthetic medicine, operating at the crossroads where health and beauty intersect. A new approach attentive to one's individual beauty, helping to reveal one's inner skin.

HYDRAFACIAL

HYDRAFACIAL ESSENTIAL

45 MNS / 220€

The 28-patent HYDRAFACIAL technology combines deep cleansing, light peeling, gentle extraction and deep diffusion of moisturizing, anti-oxidizing and nourishing active ingredients. At the end of the treatment, an LED session affirms the result and the hydrating serum infuses the skin with hyaluronic acid for plump and deeply rehydrated skin.

HYDRAFACIAL MEN PURITY

45 MNS / 220€

The HYDRAFACIAL essential treatment is enriched with a powerful cleansing process for deeply purified skin, as well as a peeling phase concentrated in AHA. A revitalising treatment for regenerated, smoother and radiant skin.

HYDRAFACIAL GLOW

60 MNS / 270€

The HYDRAFACIAL essential treatment is enriched with an illuminating booster for an immediate glow effect, while the vitamin C mask illuminate, plump and refresh the complexion. The ideal treatment to sublimate the skin before an event.

HYDRAFACIAL SENSITIVE

60 MNS / 270€

Dedicated to skins that has been irritated and dehydrated, the HYDRAFACIAL essential is enriched with a specific booster to deeply soothe the skin. The botanical complex mask acts as a second skin that soothes the most damaged skins and promotes a better penetration of the repairing and restructuring agents. Rehydrated, deeply replenished and repaired, it regains comfort, suppleness and softness.

HYDRAFACIAL ANTI-AGING ULTIMATE

60 MNS / 290€

HYDRAFACIAL essential is enriched with an anti-aging booster to minimize the appearance of wrinkles and expression lines. For a global anti-aging action, the tailor-made mask combining vitamin C and hyaluronic acid with different molecular weight, completes the anti-ageing action for a toned, smoothed and firmed skin.

LED THERAPY

LED REBALANCE

30 MNS / 90€

LED REBALANCE using blue light therapy. Intended for skin prone to acne, it treats imbalances and in particular adult acne, LED REBALANCE eliminates the bacteria responsible for imperfections and soothes skin.

LED GLOW

30 MNS / 90€

The LED therapy treatment combining two wavelengths to eliminate dullness and tiredness and to get an express glow.

LED REPAIR

30 MNS / 90€

The LED therapy treatment using infrared light for sensitized, reactive skin prone to redness. It reduces inflammation, cell repair and sensitivities.

LED ANTI-AGING ULTIMATE

30 MNS / 90€

The LED therapy treatment using the red wavelength. It acts on the cell to stimulate its metabolism and reactivate the essential functions that slow down with age, in particular the production of collagen, elastin and cell renewal.

PACKAGE - x3

240€

PEELING

PEELING REBALANCE

30 MNS / 150 €

A combination of azelaic and salicylic acid, this solution treats blemishes. Its anti-inflammatory, anti-bacterial and sebum-regulating action offers a complete and effective solution to acne-prone skin.

PEELING RESURFACING

30 MNS / 150 €

A combination of salicylic acid and AHA, this solution improves the overall appearance of the skin, treating hyperpigmentation, blemishes, dull skin as well as fine lines and wrinkles.

PEELING + HYDRAFACIAL ESSENTIAL

75 MNS / 330 €

A combination of technologies to improve the appearance of the skin for clear, deeply healthy yet intensely hydrated skin. The complexion is refreshed, the skin smoothed and glowing.

MICRONEEDLING

MICRONEEDLING PERFECT COMPLEXION

45 MNS / 240 €

The microneedling treatment dedicated to skin with spots and irregularities. Its serum is a combination of powerful active ingredients that correct pigmentary alterations in order to eliminate the melanin present in the epidermal cells and restore a clear, even complexion.

MICRONEEDLING GLOW

45 MNS / 240 €

The microneedling treatment dedicated to skin in search of glow and anti-aging protection. Its 20% concentrated vitamin C serum provides the skin with its brightening and anti-oxidant properties.

MICRONEEDLING REBOOST

45 MNS / 240 €

The microneedling treatment for tired skin provides the skin with elements that are essential for its proper functioning: micronutrients to stimulate the vital functions of the skin cells and in particular the production of elastin and collagen, vitamins with an anti-oxidant action, amino acids for cell regeneration and coenzymes to optimise the cellular exchanges that guarantee healthy skin.

MICRONEEDLING + HYDRAFACIAL ESSENTIAL

90 MNS / 410 €

A unique combination of two cutting-edge technologies, this treatment offers the detox, radiance and moisturising effect of HYDRAFACIAL, complemented by the anti-ageing properties of MICRONEEDLING. An LED session closes the treatment and fixes the effects.

SIGNATURE TREATMENT

KOBIDO EXCELLENCE

60 MNS / 220€

Innerskin Kobido treatment with a Botox-like effect to sculpt facial lines, plump up and smooth fine lines and wrinkles. A treatment combining a Kobido massage performed on important focus points and massage accessories to enhance the effectiveness and sensoriality of a unique moment.

SKIN PROGRAMS

GLOW

450€

Hydrafacial glow + Microneedling glow

PLUMP

520€

Hydrafacial anti-aging ultimate + Kobido excellence + LED anti-aging ultimate



Réservez votre soin auprès de l'accueil du spa ou de votre concierge.

Book your treatment with the spa reception or your concierge.

Innerskin Marais - 59 rue des Francs bourgeois - 75004 Paris - 01.40.21.58.80

Innerskin Opéra - 47 rue de la Chaussée d'Antin - 75009 Paris - 01.48.74.27.10

Innerskin Rive Gauche - 97 rue du Bac - 75007 Paris - 01.40.47.83.02